

Tetaplah setia kepada Yesus di hari-hari kita

"Sebab orang ini adalah alat pilihan bagi-Ku untuk memberitakan nama-Ku kepada bangsa-bangsa lain serta raja-raja dan orang-orang Israel."

(Kis 9:15)

Orang kudus yang agung, rasul Paulus menerima perintah di jalan menuju Damaskus. Didalam puasanya, Tuhan menunjukkan kepadanya cetak biru panggilannya. Setelah dipenuhi Roh Kudus, ia segera menanggapi dengan sepenuh hati kehendak Allah yang sempurna (Kis. 9:17). Ia menemukan kehendak Allah (Kis. 22:10). Tahukah Anda apa yang ditetapkan untuk Anda lakukan di bumi? Pertemuan di ruang atas mendahului amanat agung. Urapan Roh Kudus memberi Anda minyak penyucian untuk berfungsi dalam pelayanan Anda. Saudara-saudara, kita membutuhkan minyak baru untuk awal baru yang baru untuk dekade baru di depan kita.

Urapan membuat Paulus berapi-api bagi Tuhan (Rm. 12:11; Kis. 4:31-33). Menjadi saksi Allah (Kis 10:36-48), ia menjadi seorang pengkhotbah Injil kasih karunia. Meskipun ada tantangan besar, namun semangatnya tetap tak tergoyahkan. Semangat kepada Yesus adalah anugerah yang tak terhentikan untuk kemajuan dalam hidup (Flp 3:6-14). Dia melanjutkan dengan semangat yang besar untuk membagikan imannya yang baru kepada lingkungan sekitarnya dan gereja-gereja dibangun dan diberkati (Kis. 9:28-31). Dimana semangatmu hari ini?

Dalam misi kemitraan dengan Barnabas, mereka memberitakan Injil dengan berani dan kuat kuasa yang besar (Kis. 11:25-30). Sesuai dengan firman nabi Ananias, mereka memberitakan firman dari nabi Yesaya 42:6; 49:6 kepada bangsa-bangsa lain (Kis 13:46-50). Apakah kita mengikuti kehendak Allah yang dinyatakan dalam hidup kita? Ke mana pun mereka pergi, para murid dipenuhi dengan sukacita dan Roh Kudus (Kis. 13:52). Di hari-hari terakhir ini, kita adalah murid Tuhan kita Yesus, kita perlu dipenuhi dengan sukacita dan urapan Roh Kudus sesuai dengan Roma 15:13. Apakah Anda berjuang untuk Mazmur 92:10! Pesan kerasulan adalah Kisah Para Rasul 11:23 dan 14:22. Apa yang akan menjadi pesan pewahyuan pribadi Anda untuk tetangga Anda?

Rasul Paulus dan rekan-rekannya berjalan dalam keberhasilan yang terbesar dan Tuhan menghargai kesetiaan mereka. Paulus memberi tahu raja Agripa, " kepada penglihatan yang dari sorga itu tidak pernah aku tidak taat. !" (Kis 26:19). Tugas Anda adalah cetak biru masa depan Anda! Pegang erat itu! Kesetiaan atau tetap setia pada perintah Yesus adalah kebajikan yang dibutuhkan di hari-hari terakhir ini (1 Kor 4:2,17).